



Fitch revisará calificación de Francia en 2013

Fitch es la única agencia que mantiene la calificación de triple A para la segunda mayor economía de la zona euro, aunque con una proyección negativa

Publicado por Reuters el Jue, 22 de Noviembre de 2012, 08:43 am

PARÍS.- La agencia de calificación de crédito Fitch dijo el miércoles que revisará el año próximo su grado de inversión triple A otorgado a Francia, luego de que París describiera la mínima reacción de los mercados a una rebaja en su nota de deuda por parte de Moody's como una señal de confianza en sus políticas.

Fitch es la única agencia que mantiene la calificación de triple A para la segunda mayor economía de la zona euro, aunque con una proyección negativa.

La decisión de Moody's de recortar la nota de Francia en un escalón a Aa1 el lunes se produjo tras una degradación similar aplicada en enero por Standard & Poor's.

"Francia será reexaminada, tal como dijo Fitch, en el transcurso del 2013", dijo el presidente de la agencia, Marc Ladreit de Lacharriere, a radio France Inter.

Los bonos de Francia tuvieron una reacción nula a la rebaja de Moody's, la cual era ampliamente esperada después de que la agencia colocara al país bajo un pronóstico negativo en febrero.

El diferencial de los bonos a 10 años de Francia respecto a los bonos referenciales alemanes se mantuvo en 75 puntos base el miércoles, arrojando pocos cambios con 72 puntos base registrados antes del recorte de Moody's.

El ministro de Economía de Francia, Pierre Moscovici, dijo que la respuesta del mercado a la noticia era una muestra de respaldo a los esfuerzos del Gobierno por reducir el déficit del país, elevar la competitividad y hacer que los mercados laborales sean más flexibles.

"Hay confianza en la economía francesa", dijo el ministro. "Nuestros préstamos todavía son entregados con una tasa de interés extremadamente baja. Francia tiene credibilidad", declaró.

Moody's mencionó una pérdida sostenida de competitividad y la necesidad de que Francia aborde sus problemas estructurales como las razones para su decisión. La agencia también expresó preocupación por la situación fiscal del país y el riesgo de caer bajo los efectos de la crisis de la zona euro.

Funcionarios franceses se apresuraron a destacar que las cifras preliminares del PIB en el tercer trimestre mostraban que la economía de 2 billones de euros de Francia creció 0.2% respecto al periodo anterior, al mismo ritmo que Alemania, el motor económico de la zona euro.

Moscovici dijo que el Gobierno socialista de Francia consideraba la rebaja en la calificación de deuda como una motivación para seguir aplicando reformas.

Sin embargo, desestimó la advertencia de Moody's de que Francia podría no alcanzar sus metas de crecimiento, lo que pondría en peligro su plan de reducir el déficit público de 3% del PIB el año próximo.

"Si somos capaces de brindar remedios a los problemas de la zona euro (...) si podemos implementar nuestra política de competitividad (...) y las compañías responden, entonces tendremos un crecimiento del 0.8% el año próximo y del 2% en el 2014", dijo Moscovici